## TANSEÏ KARATÉ

## Dix médailles pour les karatékas d'Ensisheim



Le Tansei Karaté d'Ensisheim a participé au championnat de la zone interdépartementale Alsace kumité, dimanche 3 février à Cernay.

Cette compétition était l'occasion pour les combattants de se qualifier pour le championnat régional Grand est qui aura lieu les 2 et 3 mars prochains à Pont-à-Mousson. Selon une habitude désormais bien établie, les membres du Tansei karaté ne se sont pas déplacés pour faire de la figuration.

## Les résultats

## **FILLES**

Minimes.--35 kg, Nesrine Chammouma 2e ; -40 kg, Inès Dekreon 1re.

Cadettes.- -54 kg : Cynthia Barthelme 1re.

Juniores. + +59 kg : Jordane Foulon, 1re.

GARÇONS

Minimes.--35 kg: Andrea Zanin, 3e; -50 kg: Ilan Saradjian, 2e.

Cadets.- -52 kg : Yassir Zannouti, 1er ; -63 kg : Nathan Bitsch 2e.

Juniors.--68 kg: Valère Renaux, 1er; -76 kg: Xavier Dekreon 3e.

Équipe cadets-juniors : 2e.